



A 50 años, Quintana Roo tiene rumbo fijo por el camino de la transformación: Mara Lezama

En conmemoración del 50 aniversario de la declaratoria de Estado Libre y Soberano de Quintana Roo, el pleno de la Cámara de Diputados de la LXVI Legislatura llevó a cabo una sesión solemne en donde la gobernadora Mara Lezama Espinosa expresó que a 50 años: “Tenemos un rumbo fijo en el que estamos corrigiendo los errores del pasado. Sabemos de dónde venimos y sabemos hacia dónde vamos. ¡Vamos por un estado en donde nadie se queda atrás y nadie será un espectador pasivo!”.

Esta sesión fue encabezada por el diputado **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, presidenta de la Mesa Directiva de la LXVI Legislatura. Durante el mensaje dirigido por la gobernadora Mara Lezama, destacó que la historia quintanarroense pasó del esplendor de la cultura Maya, transitó por una dolorosa Guerra de Castas, después existió como territorio federal, ser anexados a Yucatán y Campeche, y finalmente convertirse en Estado Libre y Soberano.

“Lo que inició como un rincón marginal y de olvido en el Caribe Mexicano, en 50 años se ha convertido en un referente de crecimiento en el país, y en un punto de encuentro entre las más variadas nacionalidades de turistas que cada año nos visitan y siempre deciden volver, reafirmando con ello, que Quintana Roo es el Gigante Turístico de México y América Latina” afirmó la Gobernadora.

<https://drvnoticias.com/a-50-anos-quintana-roo-tiene-rumbo-fijo-por-el-camino-de-la-transformacion-mara-lezama/>